

Stuttgart, 11.04.2022

Autohaus Ruprecht: Insolvenzverfahren eröffnet, neuer Käufer gefunden

Nachdem das Insolvenzverfahren über das Vermögen der Autohaus Ruprecht GmbH bereits am 1. März 2022 eröffnet worden war, ist es dem Stuttgarter Insolvenzverwalter Sebastian Krapohl, Partner der Wirtschaftskanzlei GÖRG Partnerschaft von Rechtsanwälten mbB, gemeinsam mit seinem Team gelungen, einen Käufer für das Unternehmen zu finden: nach Abschluss des Unternehmenskaufvertrages konnte die neu gegründete Ruprecht GmbH bereits den Geschäftsbetrieb des insolventen Autohauses übernehmen.

Mit der Übernahme bleibt das 1984 gegründete Unternehmen in den Händen der Familie Ruprecht: Geschäftsführer der neu gegründeten Käuferin ist Herr Cornelius Ruprecht, Sohn des bisherigen Geschäftsführers des Autohauses, Herrn Sigfried Ruprecht. Mithilfe des neuen Investors bleiben der Geschäftsbetrieb am Standort Krauchenwies und die Arbeitsplätze von rund 30 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern erhalten.

„Wir sind sehr glücklich, dass wir so eine gute Lösung für das Autohaus Ruprecht und seine Mitarbeiter gefunden haben“, so Insolvenzverwalter Sebastian Krapohl. „Durch Lieferengpässe bei Neufahrzeugen sind derzeit viele Autohändler in einer unsicheren und schwierigen Lage. Beim Standort Krauchenwies handelt sich jedoch um einen gut aufgestellten Betrieb, der nun Dank des neuen Investors auch wieder zukunftsfähig ausgestattet ist.“

Cornelius Ruprecht, Geschäftsführer der Ruprecht GmbH ergänzt: „Es waren arbeitsreiche Wochen seit der Insolvenzantragstellung. Umso mehr freue ich mich, nun eine stabile Lösung für die Mitarbeiter und den Standort präsentieren zu können.“

Kontakt

Sebastian Krapohl
Tel. +49 711 21413 0, E-Mail: skrapohl@goerg.de

Pressekontakt

Benjamin Kuthning
Tel. +49 221 33660-161, E-Mail: bkuthning@goerg.de

Über GÖRG

GÖRG gehört zu Deutschlands führenden unabhängigen Wirtschaftskanzleien und unter diesen zu den Top 10 der deutschen Insolvenzkanzleien. An fünf zentralen Standorten in Hamburg, Berlin, Köln, Frankfurt/M. und München sowie in bundesweit 26 weiteren Insolvenzverwaltungsbüros sind mehr als 300 hochspezialisierte Anwälte und Steuerberater tätig. Unter ihnen zahlreiche Insolvenz- und Restrukturierungsexperten, die bereits bundesweit in namhaften Insolvenz- und Sanierungsverfahren auf sich aufmerksam gemacht haben.

Unsere Standorte

BERLIN

Kantstraße 164, 10623 Berlin
Tel. +49 30 884503-0, Fax +49 30 882715-0

FRANKFURT AM MAIN

Ulmenstraße 30, 60325 Frankfurt am Main
Tel. +49 69 170000-17, Fax +49 69 170000-27

HAMBURG

Alter Wall 20 – 22, 20457 Hamburg
Tel. +49 40 500360-0, Fax +49 40 500360-99

KÖLN

Kennedyplatz 2, 50679 Köln
Tel. +49 221 33660-0, Fax +49 221 33660-80

MÜNCHEN

Prinzregentenstraße 22, 80538 München
Tel. +49 89 3090667-0, Fax +49 89 3090667-90

Weitere Standorte finden Sie auf www.goerg.de